Le Sommet latino-américain des collectivités locales se poursuit en Argentine



Mar del Plata, 17 avril (RHC-PL)- Le Sommet latino-américain des collectivités locales se poursuit à Mar del Plata, en Argentine. Ce Sommet se veut un espace de débat sur les intérêts et les objectifs communs des pays de la région.

Plus de 3000 fonctionnaires venus de tous les continents discutent du rôle des municipalités et des autres collectivités locales.

À l'ordre du jour également : des forums dans lesquels les intervenants présentent leurs expériences en matière d'autonomie municipale, de sécurité, de développement local et d'intégration régionale entre autre. En parallèle, la foire-exposition Expomunicipal 2015 présente aux visiteurs les technologies et les services développés par 150 entreprises pour les collectivités locales.



Radio Habana Cuba